



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Le comité ARET salue la tenue d'une deuxième étude de biosurveillance auprès de la population du quartier Notre-Dame

Rouyn-Noranda, le mardi 20 août 2019 –

Le comité ARET est satisfait de la tenue d'une deuxième étude qui sera effectuée auprès de la population du quartier Notre-Dame. La volonté de mieux documenter la situation ainsi que le plan d'action de la Direction de la santé publique (DSP) démontrent que la situation est prise au sérieux par la DSP.

« La transparence démontrée par la DSP en présentant son plan d'action à la population répond à l'une des demandes de notre comité, nous souhaitons que tous les autres acteurs en fassent autant », déclare Valérie Fournier co-porte-parole.

Pour le comité, les activités se poursuivent (signatures de pétitions, demandes d'appui, etc), *la norme provinciale est de 3ng/m³, elle doit être respectée très rapidement »,* ajoute Mireille Vincelette, co-porte-parole.

ARET est un comité de parents d'enfants du quartier Notre-Dame de même que de citoyens et citoyennes mobilisés pour protéger la santé de leurs enfants et de toute la population de Rouyn-Noranda. Il a été mis en place à la suite des premiers résultats de l'étude de biosurveillance effectuée l'automne 2018 auprès d'enfants du quartier Notre-Dame à Rouyn-Noranda.

-30 -

Pour information :

Nicole Desgagnés
Responsable des relations avec les médias
Desgagnes.nicole@gmail.com
Cell. : 819 277 8890 D : 819 764 4700